

THEATRE

«D'r Scholle Sepp» à Raedersdorf

Une farce paysanne



«D'r Scholle Sepp», une farce qui tourne mal...

● ● ● Samedi 14 mars débute la nouvelle saison théâtrale de la troupe de Raedersdorf. On va rire tout en sortant des sentiers battus avec «D'r Scholle Sepp», une adaptation bilingue d'une pièce du danois Holberg, écrite il y a près de 400 ans.

Il y a trois ans la troupe de Raedersdorf a décidé de faire ses adieux aux Vaudevilles si chers au théâtre alsacien pour se laisser tenter par les sirènes de l'originalité. Après «Le malade imaginaire», «Du vent dans les branches de Sassafras», «Sepp du Mont» est la troisième pièce que Jean-Pierre Acker et ses amis ont

adapté à un public de dialectophones.

Divertissement

L'histoire se passe au quinzième siècle. «D'r Scholle Sepp» est un paysan alcoolique, au service d'un baron, au service du curé, battu par sa femme. Un jour où Scholle Sepp, saoul,

s'était assoupi, le baron avec l'aide de ses valets décida de lui jouer un tour. D'r Scholle Sepp va devenir baron à la place du baron. Tout le monde joue le jeu, et le héros va finir par se prendre au sérieux dans son rôle, jusqu'à devenir un véritable tyran. «C'est une tranche de vie», dit Jean-Pierre Acker, le metteur en scène de la troupe. «On a essayé de garder la pièce dans l'époque d'origine» explique-t-il. C'est la première fois que la troupe jouera avec de tels costumes. Autre innovation il y aura des doubles rôles car il n'y a qu'une dizaine de comédiens pour dix-huit rôles. En outre, D'r Scholle Sepp

sera également accompagné par un accordéoniste lorsqu'il chantera.

Bref, il y aura du spectacle. D'r Elsasser Theater Raedersdorf vous attend dès la première samedi 14 mars. En effet, les soirs de première, les théâtres font rarement salle comble. Pour les représentations suivantes par contre, ils sont obligés de refuser du monde. Alors, ne vous laissez pas prendre de court. **Christine Munch**

«D'r Scholle Sepp», à la salle des fêtes de Raedersdorf à 20h30 le samedi 14 mars, les 20, 21, 27, 28 mars et les 3 et 4 avril. Réservations au 0389407793.